

MOP licita estudio para mejorar la Ruta del Litoral de los Poetas

El proyecto busca identificar soluciones viales en el tramo que cruza por El Quisco.

Jesús Farías Silva
 cronica@lidernanantonio.cl

La Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP) anunció la licitación pública de un estudio de preinversión para la construcción y/o mejoramiento de la Ruta G-986 o Ruta del Litoral de los Poetas en la comuna de El Quisco. Este proyecto, con adjudicación programada para enero de 2025, tiene como objetivo proponer soluciones para mejorar la conectividad y seguridad vial en el sector urbano para la comuna.

Según las bases técnicas de la licitación, el estudio analizará alternativas viales en el tramo correspondiente a la avenida Isidoro Dubournais.

“Se trata de desarrollar un análisis que permita identificar y evaluar las alternativas de proyecto que ofrezcan la mejor solución, entregando como producto los anteproyectos viales que resulten más adecuados desde el punto de vista de la factibilidad técnica, económica, ambiental y so-

cial”, indica el documento.

El MOP subraya que la “pasada urbana” de la Ruta G-986 presenta actualmente deficiencias importantes. Entre los problemas destacados se encuentran la falta de veredas en algunos sectores, lo que impacta negativamente en la seguridad vial y el nivel de servicio para peatones y vehículos.

Además, durante la temporada estival, el tránsito vehicular aumenta considerablemente debido al flujo de turistas que visitan los balnearios de la comuna.

El proyecto buscará “garantizar condiciones de circulación seguras y sustentables para los diversos tipos de usuarios, de manera de hacer la recomendación de inversión más adecuada según los criterios de elegibilidad vigentes”, señala el MOP.

Para ello, se analizarán alternativas como la construcción, ampliación o incluso la implementación de un bypass.

Uno de los aspectos centrales del estudio será la in-



LA RUTA EN LA ACTUALIDAD PRESENTA DISTINTAS DEFICIENCIAS COMO FALTA DE VEREDAS.

tegración de la comunidad en el proceso. Se establecerán mesas de trabajo, talleres participativos y espacios de consulta con los servicios públicos pertinentes, con el fin de asegurar acuerdos en las decisiones finales.

Asimismo, se contempla un análisis ambiental detallado, debido a la presencia de quebradas y humedales en la zona. Según las bases, el estudio deberá cumplir con la normativa que protege los humedales urbanos.

30

de enero de 2025 es la fecha propuesta de adjudicación de la consultora.